

6月21日(金) 夏野菜は順調!②





(左)うさぎ組・・トマトときゅうりの成長を、うさぎ組さんみんなで記録をしています。 きゅうりは、現在収穫は2本。トマトが1つ熟れ始めました!





(右)ぱんだ組・・自分が植えた野菜のグループごとに記録をしています。成長の様子が よくわかります!! 来週は、どのくらい大きくなるかなあ? 楽しみ!!







6月10日(月) マーブリングって不思議!





(上) しおり先生が、水の上に絵の具を落として爪楊枝で水をゆっくりかき回すと・・・ あら、あら、不思議!! カラフルで不思議な模様ができました。





(中・下) 一人一人好きな色を水に落としてにんまり!・・きれい! それを爪楊枝でかき 回すと、不思議な渦巻きが出来て、またにんまり! それに丸い紙を落として取り出し た模様にまたまたにんまり。 想像した模様とは違った模様が、また楽しい!!







6月17日(月) 5年生と初顔合わせ①





(上) 今日は、5年生と初顔合わせで、先ずは、お相手さんとドキドキのご対面。これから1年間よろしくお願いします。





- (中) 5年生が3つのゲームを準備してくれました。先ずは「じゃんけん列車」。身長が 違うので、屈んでくれたり手をつないでくれたり。緊張も最初のゲームでとけました。
- (下) 2つ目のゲームは、声を合わせて「猛獣狩りにいこうよ!」 出てきた猛獣に合わせて「仲間集め」・・・・。5年生が上手に仲間を集めてくれました。







6月17日(月) 5年生と初顔合わせ②





(左) 3つ目のゲームは、「木こりとりす」。体育館中を5年生も幼稚園のお友だちも走り回りました。木こりが動く時、りすが動く時、両方が動く時があってたくさんの人と触れ合うことができました。





(右) お相手さんとまあるい輪になると、少しずつ会話をし始めました。







6月17日(月) 5年生と初顔合わせ③





(上) 体育館の外にいるお友だちの所に、何度も来てお話をしたりゲームをしたりする 5年生もいました。 ありがとう!!! あっという間に時間が過ぎて、終わりの会。5年生が中心に進めていました。





- (中) 5年生から1人、幼稚園からは各クラス1人ずつ感想を言いました。「猛獣狩りが楽しかったよ。」「幼稚園のお友だちが、楽しんでいたからよかった。」等。
- (下) 帰る時に5年生が、メッセージの入った手作りの折り紙をプレゼントしてくれました。 楽しい初顔合わせでした。5年生の皆さん、ありがとうございました!







6月17日(月)~ カブトムシが生まれたよ!!





(上)去年の秋から、お世話をしてきたカプトムシの幼虫。たっぷりの腐葉土に霧吹きをせっせとし、たまった糞はきれいに片付け、ほかほかの腐葉土ベットをいつも用意してきました・・・。





(中) 先週、飼育容器のふたに立派なオスのカブトムシがくっついていました。 やったー! やっと、生まれました!!! その後カブトムシが次々と生まれてきました。 うれしいいなあ! 今度はカブトムシの餌や遊び場の準備に大忙しです。

(下右) カブトムシの容器の近くには、「かなへび」の容器。 毎日「たまごができないかなあ?」と、かなへびさんの「生餌」探しもがんばっています!!!







4月~ ダンゴムシはかわいいなあ!!





(上) 入園してから、ずっとお友達のダンゴムシ。いつ見ても飽きません。丸く団子みたいになったダンゴムシも、小さな体にいっぱいダンゴムシの赤ちゃんを抱えているお母さんダンゴムシも、ゴマより小さいダンゴムシの赤ちゃんも・・・。





- (中) ダンゴムシの赤ちゃんは、とっても小っちゃいのに大人と同じようにいっぱい足を つけていて、その小さな足を上手に使って動くのが、これまた可愛い!!!
- (下) 捕まえたダンゴムシには、ちゃんと名前をつけて、大切に飼っています。 飼っていると、可愛いウンチはするし脱皮も繰り返します!!





ずむなかたようちえん「ほぼにち」 こ

6月19日(水) 魔法の粉で泡遊び! (うさぎ)





(上) 栞先生が、「魔法の粉」をタライに入れて手で回した後に、少し水を入れて混ぜる と、ふしぎ、ふしぎ!!・・・泡になってきました





- (中) 早速タライに水を入れて、おそるおそる混ぜると本当に泡が出てきました。次にスポンジで混ぜたり絞ったりすると、面白いように泡がふえていきました。
- (下) 最後は、最初は少しだけの粉だったのがうそのように、ふわふわの泡がいっぱいできました。とっても気持ちの良い泡でした!!! 楽しい!!!







6月20日(木) 新聞紙は楽しいなあ!





(左)うさぎ組・・新聞紙を丸めて、しおり先生のかごに投げ入れました。しっかりした球になってないと、飛ばないので球づくりに一工夫。おまけにかごを持ったしおり 先生が動き回ったり、高くなったり低く成ったりするので投げ方も工夫しました。 球を投げる時も数える時も大騒ぎで賑やか!! 賑やか!!





(右)ぱんだ組・・ビニールプールを新聞プールにしてお友だちに新聞をたくさんかけては、大騒ぎのぱんだ組さん。途中から、先生が新聞紙の中に隠した宝物を班ごとに競争して見つけました。 けっこう大変でなかなか見つかりません!! 見つけた時は、「やった~!」と思わず手を大きく挙げてしまいます!







6月21日(金) 新聞紙は楽しいなあ!②





(左)うさぎ組・・今日は6月21日夏至。せっかく昼間が1年で1番長い日だけど、朝からず。そこで、昨日遊んだ新聞紙を使って「てるてる坊主」作り。てるてる坊主の頭の形がまあ~るくなるように、新聞紙を丸め、好きな色のビニールで包み、モールでキュキュっとねじるのが結構大変。 顔を描いてぶら下げたら…晴れてきました!!!





(右)ぱんだ組・・今日は、手で新聞紙をどれだけ長く切れるかの競争をしました。新聞紙は薄くすぐ切れてしまうので慎重に、慎重に! 長さ比べを椅子の上にのってしましたが、わからないのでテーブルの上にのりました。それでもわからないので、2人ずつ比べました。 わずかの差で優勝はたっくん、準優勝はりょうま君でした。すごい!!



